

22. März 2017

Ich bin von der Schule sehr beeindruckt:
Die Atmosphäre ist es schon mal auf
den ersten Blick: Die Ruhe, der
Umgang zwischen den Kindern,
die Beziehung zwischen Lehrpersonen
und den Lehrerinnen, die Räume
usw.

Man sieht eine pädagogische Praxis,
die Thoreau auf Papier vorzufinden ist,
aber wird sie auch realisiert? In der
Sistereschule wird sie gelebt: Eine
reformierte Grundschule, wie man sie
sich nur wünschen kann.

Zulass meines Besuchs war ein Experten-
gespräch* mit dem Schulleiter der
Schule, um über die Zukunft von Schule
in zehn Jahren mehr zu erfahren.
Ich bin mir sicher, dass ich die Zukunft
der Schule hier im Schüttorf erleben
könnte.

Hoffentlich bin ich Herrn Brinkes sehr dank-
bar. Ihm wird mit Sicherheit auch sein
Elan nicht ausgehen. Weiterhin alles
Gute!

Ulrich Steffens, Wiesbaden

*Antrag der Deutschen Schulabende